

LOGIN



Aprende técnicas de motivación para lograr un mayor rendimiento deportivo

ESCRITO POR LAURA RINCÓN VIERNES, 19 DE ABRIL DE 2013 22:43

PDF PRINT E-MAIL

Derrota para el CEBA Guadalajara en el primer asalto del playoff

A fondo - Tema del día



La primera parte del CEBA ha sido muy buena, nada hacía prever este resultado.

puntos en su casillero particular.

También, ha sido reseñable el juego de Mamadou y Balmon, que han estado en pista casi toda la primera mitad y han anotado 8 puntos cada uno. Mamadou además lograba la increíble estadística de 100% tanto en tiros de dos como desde los 9 metros. A esto, se sumaba el gran juego defensivo, que les ha permitido coger 10 rebotes defensivos en los primeros 20 minutos de juego.

El Palma plantaba cara a los locales gracias a las canastas de Blair, máximo anotador de su equipo en los primeros 2 cuartos de encuentro. A pesar de esta cifra, los visitantes solo lograban una máxima ventaja de 4 puntos, mientras que los alcarreños llegaron a estar 12 por arriba. La diferencia estaba clara porque el cinco inicial de Guadalajara sumaba 36 puntos, mientras que el quinteto inicial de Palma solo 21.

Antes del descanso, el luminoso reflejaba un cómodo 47-37 que vaticinaba una feliz segunda parte para el público que casi llenaba las gradas del Polideportivo San José. Aunque todo se torció.

Reacción del Palma

A la vuelta de vestuarios, el Palma reaccionaba y anotaba un parcial 0-5 que reducía a la mitad la ventaja local, aunque se recuperaban en seguida. Sergio seguía en la misma línea y al Palma no le salían las cosas y comenzó a cometer demasiadas faltas. El Guadalajara se puso 13 por arriba de nuevo.

El partido se enloqueció, pitaron a Llorente una antideportiva y Palma redujo la distancia psicológica de los 10. Los alcarreños cometieron muchos errores y no lograban romper la defensa de los visitantes y el míster pedía tiempo. No sirvió de nada. El Palma empataba a 30 segundos del final del tercer cuarto y casi sobre la bocina marcaba dos más dejando el luminoso en 58-60.

La ventaja del Palma se amplió en el último cuarto y el Guadalajara no lograba anotar hasta pasados cuatro minutos y lo peor es que Arteaga se cargó con su cuarta falta. A seis del final, el marcador reflejaba 61-72. Un triple de Manu Rodríguez (66-72) animaba las gradas que empujaban al equipo. A cuatro del final, ambos equipos ya estaban en bonus y cada falta se traducían en tiros libres. Las defensas se cerraron y no pintaba bien para los locales que empezaron a ponerse nerviosos.

A dos del final, 69-74. La remontada parecía posible. Pitaron la quinta a Manu Rodríguez y también a García por el Palma, que hacía falta a Markovic que anotaba los dos y dejaba el luminoso 73-75. Pararon el ataque del Palma, pero no anotaban en la contra, lo que sí hicieron los visitantes, que en los últimos segundos sumaron un triple y un tiro de dos dejando el resultado final en un decepcionante 73-79. Ahora, solo queda esperar que logren ganar el domingo, aprovechando el factor cancha.

Hits: 235 Enviar email Compartir

Comentarios (0)

Mostrar/Ocultar comentarios

Escribir comentario

Mostrar/Ocultar formulario de comentario

< Prev Próximo >

A pie de blog

Hacienda otra vez

De siempre, cuando tocaban las campanas de Hacienda los contribuyentes nos poníamos a hacer remilgos puesto que es verdad, como dice el sabio, que conservarse en su ser es el apetito fundamental de toda persona. El patrimonio ent ... by Señora Horton
Readmore...

¿QUIÉN HA DICHO SEXO?

Si existe una palabra mantra en internet (y por ende en la vida de gran parte de la humanidad) es SEXO. Uno no para de encontrar anuncios de sexo (la semana pasada bajé a Madrid y el parabrisas de mi coche parecía la sección de

Levántate cada mañana con Cadena 100 Henares



Agenda de convocatorias

Abril

Querella Dépor: Retuerta y la Liga declaran en el Juzgado
Abril 23, 2013 (10:00)

En relación a la querrela de la LFP contra el presidente del CD Guadalajara, Germán Retuerta,...

Rueda de prensa de Diputación (económica)
Abril 23, 2013 (10:30)

Lorenzo Robisco, vicepresidente y diputado delegado de Economía y Hacienda, ofrece una rueda de...

rueda de prensa del PSOE
Abril 23, 2013 (10:30)

Daniel Jiménez y Víctor Cabeza, concejales del Grupo Socialista en el Ayuntamiento de...

Presentación de la Carrera del Circuito Mundial de la Eternal Running
Abril 23, 2013 (11:00)

Presentación de la Carrera del Circuito Mundial de la Eternal Running. Asiste: Eladio Freijo,...

VER TODAS LAS CONVOCATORIAS